

Aujourd'hui, c'est clair que toutes les **décisions** chaotiques que les niaisateurs politiques ont **prises** étaient pour **plaire** à un petit groupe de **personnes égoïstes** "**juste pour leur pouvoir**". Ces personnes et les politiciens sont prêts pour n'importe quoi: ils veulent privatiser nos **hôpitaux, nos écoles** et même nos vies! Enfin, il est clair qu'ils essayent de nous faire avaler leurs **échecs** en nous laissant gérer ce virus par des mesures **sanitaires individuelles**. N'oubliez jamais que la crise des soins de santé est due à ces personnes pourries qui refusent de rendre les écoles et les milieux de travail sécuritaires, malgré les **432 millions** de dollars et les **13,5 milliards** de dollars de péréquation qu'**Ottawa les a donnés**. Alors mes amies, ne ratez plus vos chances, soyez confiante, ignorez les émissions, les sondages trompeuses à la télé, allez juste **VOTER**, et aidez vos amies, vos proches à faire de même. **Sauver la démocratie** en nous battant pour que les oppositions gagnent les **3/4 des sièges du parlement**. Suivez le guide du Prof. Ingénieur **Louis Grenier** pour savoir quoi et comment faire.

Today, it is clear that all the chaotic decisions that politicians have made were to please a small group of selfish people "just for their power". These people and the politicians are ready for anything: they want to privatize our hospitals, our schools and even our lives! Finally, it is clear that they are trying to make us swallow their failures by letting us manage this virus through individual health measures. Never forget that the health care crisis is caused by those rotten people who refuse to make schools and workplaces safe despite the \$432 million and \$13.5 billion in equalization payments that Ottawa gave them. So my friends, don't miss your chances, be confident, ignore the shows, the misleading sondages on TV, just go VOTE, and help your friends, your loved ones to do the same. Save democracy by fighting so that the oppositions will win 3/4 of the seats in parliament. Follow the guide of Prof. Engineer Louis Grenier to know what and how to do.

via @Andy_Ekins, @nilikm, @DFisman, @TRyanGregory, @TwitteeBoy, @lisa_iannattone, @DrEricDing, @JReinerMD, etc...